

## Petroamazonas renovó convenios con 5 universidades

→ La empresa pública Petroamazonas renovó los convenios de cooperación técnica y científica con cinco universidades del país.

Los centros beneficiados son la Universidad Técnica Equinoccial (UTE), Escuela Politécnica del Ejército (ESPE), Escuela Politécnica Nacional (EPN), Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y Universidad Central del Ecuador (UCE). Los convenios tendrán vigencia por un año y empezarán el 2 de enero de 2018.

Petroamazonas destinará a los establecimientos académicos más de \$ 800 mil. (I) **et**